



～お知らせ～

5月20日(水)～22日(金)に幕張メッセで開催されるTECHNO-FRONTIER 2015
第30回 電源システム展に出展致します。

ISO 9001
ISO 14001
ISO 13485 認証取得

いよいよ4月へ

今年多くの出会いとなる4月となりました。ここ数年間は新入社員を迎えて新たな門出を祝い共に喜ぶ年が続きましたが、今年は新卒者採用を見送りとして、現人員で今期の計画推進を目指すことといたしました。

今期もはや4ヶ月が経過し来月5月で今期の半分を終えることとなります。一ヶ月一ヶ月を確実に会社の計画、部門の計画、私の目標を進めていくように今月もまたよろしくお願いします。

その中で確実に計画推進を目指すために、再度経営成長計画書の策定を行うこととしました。15年ほど前に経営コンサルティング会社に企業診断を受け中期経営計画の策定に参画して頂きました。今回は東京の経営コンサルティング会社に参画していただき、来年・再来年に向けた安定企業、そして5年後に成長企業となるための経営成長計画書策定に協力いただきます。企業状況・企業資産・企業保有技術などを確認し、更なる効率化と新たな技術を活かせる企業運営となるよう進めていきます。

4月から7月までに策定を進め、9月に経営成長計画書の運用ができるよう取り組んでいきます。今期の計画達成と来期・再来期の安定成長と自己成長を促せる企業作りを推進していきます。

二度と賞与の出せない目標未達としないために、先ず今月発令した組織で組織リーダーを信頼して、しっかりとチームプレーをお願いします。

社長 太田 聰

エイプリルフール

4月1日はエイプリルフールです。いわゆる嘘をついてもよい日ですが、そもそもなぜエイプリルフールが始まったのか、気になったので調べてみました。

まず、エイプリルフールの起源は不明で、いつ、どこでエイプリルフールの習慣が始まったかはわかっていないそうです。仮説もいくつかありますがどれもこれも証拠が無い為、本当のところは謎なのです。ちなみに日本語で直訳すると『4月馬鹿』です。

その日は世界中で新聞が嘘の内容の記事を掲載したり、TVニュースでジョークニュースを報道したりといったことが広く行われ、大手企業のウェブサイトではジョークコンテンツを公開するなど皆さんも1度は目に耳にしたことがあると思われます。

なかでも本当か嘘か見分けも付かない話もあり、混乱に巻き込まれることも・・・・。

1938年、ハロウィーンの前日にアメリカのCBSラジオで「火星人襲来」報道。火星人が宇宙から攻めて来るという話を、実在の地名を使い「現在〇〇で交戦中」といった実況中継形式で報道したため、多くの人が本当の話だと信じ込んでしまい、パニック状態に。中には火星人との戦いにはせ参じる義勇兵志願者まで登場する始末だった。

1957年、英国のBBCは「暖冬と害虫駆除のおかげで、スイスではスペゲティが大豊作」とウソのレポートを放送。木からによきによきと生えたスペゲティを大量に収穫する映像が流れ、スペゲッティーの木の育て方の問い合わせが視聴者から殺到した。これに対してBBCは「トマトソースの缶詰にスペゲティを挿木として差し、それが育つのを期待しましょう」と回答した。など調べれば色々な面白いエイプリルフールがあります。皆さんも楽しい嘘についてみてはいかがでしょうか。

思い出の写真 一村田 洋一さん

この写真はいつ、どこで撮りましたか？

平成19年8月20日、家で

この写真に対する思い出を一言

サマージャンボ宝くじ（ビックサマー賞）100万、最初に目に入った番号144789当ったと声が出てしまった。よく見れば144789～144780まで2番違いではずれ、当りに近づいたので買い続けようと思い・・・買ってはいるけど、今だ当らず・・・・

（今でも持っているはずれ宝くじ）



アンケート 今回のアンケートは吉永 仁美さんです

Q：マイブームは何ですか？

A：スタバの新作をのむ

Q：休日は何をして過ごしていますか？

A：買い物、カラオケ等

Q：今一番気に掛かっていることは？

A：右手の手荒れ

Q：生まれ変わったら何になりたいですか？

A：人間

Q：宝くじで100万円当たったら

A：好きな服屋で、たくさん買いたい

何をしますか？

Q：地球最後の日に食べたいものは？

A：母親の作ったチャーハン

Q：今一番困っている事はなんですか？

A：花粉症ぼくて目がかゆい

Q：吉永さんにとって春の歌といえば

A：ケツメイシ「さくら」

何が思いつきますか？

～京の風景～

今月からひっそりとリニューアルしましたこのコーナー。京都の風景を紹介させていただきます。

第一回目は、世界遺産に登録されている『東寺（教王護国寺）』です。交通量の多い国道沿いに突如姿を現す『五重塔』は、弘法大使空海が創建に携わりました。

毎月21日には境内に1,000店近くの露店が賑わう『弘法市』が開かれます。この日も人で一杯でしたよ。



山崎

会長より

千里の道も一步から

夢の実現のためには、地道にコツコツと積み重ねて行く努力がどうしても必要です。千里の道を行くにも、一步から行かなければなりません。一步一歩の積み重ねが重要だということですね。

昨年、早朝塾を受講した社員は、既に第一步を踏み出しています。毎日、学んだ事を生かして実践している社員は、確実に身に着き向上していると思います。そして達成感がだんだん味わえるようになってきていることでしょう。身近なこと、決められたことを確実に実行していくことが基礎となります。

自分の夢、志は具体的に描く事が重要であり、仕事とリンクする事が望ましい。はっきり描けない人は、今の仕事を高度化する事を夢とすれば良いと思います。

毎日の生活習慣にPDCAを取り入れることを早朝塾で学びました。

Aさんは朝の挨拶や電話の応対、卓上の整理整頓を徹底して行い、終業の時は一日をふり返って、しっかりとチェックをして明日に備えています。そのため毎日が充実して、仕事が楽しくなりました。

自分の事より、他人の事ばかり気になる人がいます。これでは自己成長は望めません。先ず自分を律して人には恕の精神で接することが大切であり、結果自分の成長につながります。何事にも感謝の気持ちが自己成長の基だと先人は教えていました。素直な気持ちと感謝の気持ちが一番大事という事です。

会社は今、厳しい状況が続いているが、多くの顧客から期待されています。また社員の皆さんが高い所懸命に知恵と工夫で頑張っています。必ず目標達成と自己成長ができます。がんばりましょう。

会長 太田 顯

編集担当より

春めいた暖かい日が多くなってきました。
私個人としては、花粉症のため目と鼻がきつい時期となります。
例年、3月あたりから症状が出始めるのですが、今年はどういう訳かまだ症状が出ていません。
症状が出ず花粉シーズンをのりきりたいと淡い期待を込めています。

島

率直なご意見・ご感想をお待ちしております。
general@apollo-elec.co.jp

発行



アポロ電気株式会社

〒438-0004 ★ホームページをリニューアルしました。
静岡県磐田市勾坂中1600-11 磐田さぎさか工業団地
TEL: 0538-38-2228 FAX: 0538-38-2898
URL: <http://www.apollo-elec.co.jp>

編集担当: 島・杉山晃・伊藤充・横井・井上 発行日 平成27年4月1日